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РАЙОНУ
ДЛЯ ЧИТАТЕЛЕЙ
Две недели Центральная рай-

онная библиотека не будет прини-
мать своих читателей.  Связано это 
с переездом в другое здание.  
Два года назад библиотека  нашла 

приют в большом  светлом здании.  
Только успели освоиться, а  здесь 
вновь грядут перемены.    Предсто-
ит большая реконструкция.  На эти 
цели будет потрачено  20 миллионов 
рублей из областной  целевой  про-
граммы «Библиотеки Новосибирской 
области». 
Работы обещают выполнить бы-

стро -  до конца  этого года. 
 Четыре месяца  взрослая и детская 

библиотеки   будут принимать своих 
читателей   в здании военкомата.   

БРОНЗОВЫЙ 
ПРИЗЁР

Наш земляк Алексей Погорелов  
стал бронзовым призёром в чемпи-
онате России по лёгкой атлетике. 
Соревнования проходили  21-24 

июля в городе Чебоксары. Тренер 
районной Детской юношеской спор-
тивной школы А. Погорелов  входил 
в сборную Новосибирской области.  
В беге на 400 метров с барьерами он 
занял третье призовое место.  

ГРИБНОЕ ЛЕТО
Этот год  урожайный на грибы.  

В районе  Кандаурово их собирают 
мешками. 
Как говорят местные жители, нын-

че грибов хватит  всем.  Найти их 
можно в любом околке.  Причём са-
мые разнообразные:  белый гриб,  
подберёзовик, подосиновик, грузди  
и другие. Сельчане  только успевают  
их перерабатывать.   В выходные дни 
сюда  приезжают за урожаем и горо-
жане.

НОВЫЙ 
БОЛЬНИЧНЫЙ 

ЛИСТ
Начиная с 1 июля, во всей Рос-

сии, в том числе и Колыванском 
районе, жители  начали получать 
больничные листы нового образца.  
Основной смысл  этого нововведе-

ния  состоит в том,  чтобы  сделать 
больничные листы более недоступ-
ными  для подделывания  мошенни-
ками.  Изменился не только его  внеш-
ний вид, но и форма и содержание. 
Кроме того, усложнилось  заполне-
ние  документа, так как в бланк  вве-
дены новые строки.   Если раньше  на 
эту процедуру уходило  2-3 минуты, 
то сейчас она занимает  6-8 минут. 
Изменился и порядок начисления 

больничных по временной нетрудо-
способности. 

ВОРОБЬЁВСКИЕ 
ГАСТРОЛИ

В прошлый выходной  коллектив   
Воробьёво «Воробьёвские зори» га-
стролировал  в село Русскосемёнов-
ское, что находится в десяти киломе-
трах от  Тогучина.   
Дальняя поездка для коллектива  

была значимой.  Артисты  впервые  
давали концерт за пределом  райо-
на.  Программа была насыщенной. 
В  репертуар  входили авторские, на-
родные,  лирические песни.  Высту-
пление наших земляков прошло на 
«ура». Каждый номер зрители  встре-
чали и провожали бурными аплодис-
ментами. А  в завершение выражали 
слова благодарности. 

К МОЛОДНЯКУ М. А. КУЗНЕЦОВ ПРОЯВЛЯЕТ БОЛЬШУЮ ЗАБОТУ И ЛАСКУ.

Многим специалистам, особенно  молодым,  в наше время трудно 
реализовать себя. Найти достойную   работу или  заняться какой-то де-
ятельностью, чтобы приносила прибыль,  удаётся далеко не каждому.  
Но многое зависит и от натуры человека. Деятельные  и энергичные 
всё же находят выход из положения. Тем более,  что сегодня  действу-
ет программа по содействию  развития малого  предпринимательства и 
самозанятости безработных граждан, которая оказалась востребован-
ной.   Финансовую помощь  таким  людям  оказывает  Центр занятости 
населения,  предоставляя субсидии. 
Воспользовался этой  поддержкой  и житель  Южино М. А. Кузне-

цов.   

Договориться о встрече с Кузнецовыми было несложно. Люди они 
добродушные и гостеприимные. 
В тот день  с утра зарядил сильный дождь и Михаил  Алексеевич 

пока оставил своё  стадо дома.
- Почему выбрали именно это направление? – интересуюсь у  вла-

дельца подворья.   
–  Так решили на семейном совете, - ответил он. -  Опыт по содержа-

нию и разведению кое-какой был,  ведь наши родители тоже разводили  
овец.  Животные  выгодные.  Держать их можно на пастбищах  до са-
мых холодов.  Зерна им требуется по минимуму. 

(Окончание на 3-й стр).

РАЗВИТИЕ МАЛОГО БИЗНЕСА

Сельское подворье - 
кошельку подспорье

«Скала»                                  16,6    15,2   104,6
«Краснооктябрьское»          12,6    13,5   111,0   
«Вьюны»                                12,4    11,6   62,0                                                
«Племенной двор»                8,3      8,6     4,8           
«Нива»                                    6,3     5,2     10,0
«Королевское»                       5,5      8,0     9,0
«Пономаревское»                  4,7      3,3     7,5      
 АКХ  «Сибиряк»                  4,6      3,2     4,6
По  району                         11,8        11,5     313,5

НАДОИ   МОЛОКА
На   27 июля 2011 года 

(первая  графа  – суточный надой от 1 фуражной 
коровы  2011 г.  в  кг,  

вторая – 2010 г.  в  кг,  третья  – валовой надой за 
день на 2011 г. в  ц)

ПОЛЕВЫЕ  РАБОТЫ
на 27 июля 2011 года

первая графа - заготовлено 
сена (тонн), 

вторая - процент 
к плану (%), 

третья - подготовка 
паров (га).

«Скала»                         2702     124   600

«Вьюны»                       1009     78     266

«Краснооктябрьское»  652          26        2715

АКХ «Сибиряк»            875         58        2500

«Южинское»                  400     40      1500

«Нива»                             400       30      200 

«Племенной двор»        160        27     890

«Колыванское молоко» 100        -         2120

«Соколово»                         41             -     5200

 Прочие                                   -                -      1800

 По району             6339      52,2      17791
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НОВОСТИ -  СОБЫТИЯ - ФАКТЫ

Криминальная хроника
За прошедшую неделю сотрудника-

ми дежурной части ОВД по Колыван-
скому району было зарегистрировано 
101 сообщение о происшествиях. Сре-
ди них: 
о кражах – 10,
о нанесении телесных поврежде-

ний – 22,
об угрозе физической расправой - 

10,
об уничтожении чужого имущества 

– 4,
о дебошах – 4,
о мошенничестве – 4, 
о пожаре - 1.
Сотрудниками ОГИБДД за управле-

ние транспортным средством в нетрез-
вом виде задержан один водитель.

«МЕЛОМАНЫ»
Сразу несколько краж магнитофо-

нов и магнитол совершено в течение 
прошлой недели. 

18 июля в Скале из квартиры неиз-
вестные вынесли магнитофон, ущерб 
– 5000 рублей.
На следующий день в Колывани из 

автомобиля пропали магнитола и аку-
стические колонки.
И в этот же день еще из одного ав-

томобиля были украдены автомагни-
тола, модулятор и огнетушитель.
Любителей послушать музыку сей-

час разыскивают. 

КАК СБЕРЕЧЬ ХОЗЯЙСТВО?
Про бродячий скот, который может 

стать легкой наживой преступников, 

писали не раз. Но как быть, если во-
руют живность прямо со двора?
У одной из жительниц Колывани 

похитили 10 куриц, ущерб – 2600 ру-
блей. Кто и когда успел переловить 
птицу, неясно.
А в Большом Оеше двух овец – 

белую и черную – увели из сарая. 
Ущерб – 6000 рублей.

ДЕНЬГИ, ДЕНЬГИ, 
ДЕНЕЖКИ

К пропажам крупных сумм денег в 
течение прошедшего месяца прошлой 
недели добавилась еще одна кража: 
из дома в райцентре украли 2000 ру-
блей. Преступников ищут, и наказа-
ние им грозит нешуточное – ущерб 
оценивается как крупный.

ЖИТЕЛИ РЕГИОНА 
ПРИ ОБРАЩЕНИИ В ПРАВИ-

ТЕЛЬСТВО ОБЛАСТИ ВСЕ ЧАЩЕ 
ИСПОЛЬЗУЮТ  ИНТЕРНЕТ

Как сообщила руководитель обще-
ственной приемной Губернатора Ново-
сибирской области Ирина Покровская, 
в первом полугодии 2011 года в обще-
ственную приемную поступило 12948 
обращений.
Тематика обращений жителей реги-

она касается различных сфер, но наи-
большее количество вопросов посвя-
щено темам жилья, строительства и со-
циальной защите, чуть меньше обраще-
ний по темам жилищно-коммунального 
хозяйства, благоустройства и сельского 
хозяйства. 
Чаще всего свои вопросы жители 

области направляют в общественную 
приемную Губернатора в письменном 
виде. Так, за первое полугодие текуще-
го года поступило более 6 тысяч пись-
менных обращений. В сравнении с 
прошлым годом жители области стали 
чаще использовать ресурсы Интерне-
та – за шесть месяцев 2011 года на сайт 
общественной приемной Губернатора 
поступило 1099 обращений, в первом 
полугодии 2010 года – 816. 
Количество личных обращений в об-

щественную приемную Губернатора в 
первом полугодии составило 3523. На-
помним, что каждую пятницу прохо-
дит единый  день приема граждан. В 
этот день Губернатор, члены Прави-
тельства Новосибирской области и ру-
ководители областных органов испол-
нительной власти, главы администра-
ций городов и районов области прово-
дят личные приемы. В первом полуго-
дии 2011 года членами регионального 
Правительства и руководителями об-
ластных органов исполнительной вла-
сти было принято 1192 человека, что 
выше прошлогоднего показателя  поч-
ти на 200 человек. 
За шесть месяцев 2011 года было 

проведено 5 видеоприемов, в которых 
приняли участие жители районов об-
ласти. 
С этого года личные приемы граж-

дан должностными лицами региональ-
ного Правительства стали возможны 
еще и во время проведения ежемесяч-
ных единых информационных дней, 
которые проводятся в районах обла-
сти. С начала года на выездных личных 
приемах принято 176 человек.
По наиболее актуальным проблемам 

для жителей региона проводятся «пря-
мые линии». Так, в первом полугодии 
2011 года в общественной приемной 
Губернатора области проведены «пря-
мые линии», посвященные вопросам 
здравоохранения и предупреждения 
наркомании. Кроме того, еженедельно 
по средам работают «прямые линии»: 
в министерстве социального развития 
и  министерстве транспорта и дорож-
ного хозяйства. Много звонков посту-
пает и на постоянно работающий в об-
щественной приемной «горячий теле-
фон». За шесть месяцев текущего года 
на «горячий телефон» поступило 3372 
обращения. 

ЮРЧЕНКО
 Василий Алексеевич 

Губернатор Новосибирской области 

СООБЩАЕТ 
ПРЕСС-СЛУЖБА

ГУБЕРНАТОРА 
НОВОСИБИРСКОЙ 

ОБЛАСТИ

22 июля в здании администра-
ции р. п.  Колывань  состоялось  
собрание по обсуждению Народ-
ной программы.  Глава Колыван-
ского района В. П. Аверин и пред-
ставители  общественности райо-
на  встречались с  председателем  

правления региональной обще-
ственной  организации «Союз пен-
сионеров России НСО», членом  
координационного  совета «Обще-
российского  Народного Фронта»  
И. Г. Чернышовой.  В своём высту-
плении  Ирина Глебовна рассказа-
ла о целях и задачах  создания  На-
родного фронта.  

-  Декларация   предусматривает  

идти и развиваться  нашему обще-
ству  по пути, который  в первую 
очередь удовлетворял  бы населе-
ние,  - сказала  она.  -  Путём объ-
единения активных  людей, граж-
дан предстоит подготовить   пред-
ложения  в народную программу. 

И все они  должны быть направ-
лены  на социальное улучшение 
жизни людей.   От общественно-
го мнения зависит многое.   Те ре-
формы, которые проводились пра-
вительством,  не полностью удо-
влетворяют  граждан.  Сегодня 
есть недовольство в сфере образо-
вания, здравоохранения, пенсион-
ного обеспечения  и в других во-

просах.  Залогом  успешного  раз-
вития России является согласие,  
взаимное уважение и солидар-
ность поколений.   Выслушивая 
мнения различных слоёв населе-
ния,  власть будет принимать необ-
ходимые решения.  У нас есть уни-
кальная возможность воспользо-
ваться социальным лифтом и  до-
нести  свои предложения и про-
екты  напрямую правительству. 
А уже на основании этого  будут 
сформированы Народная програм-
ма и Народный бюджет.  
Вопросов у общественников 

было немало:  это и формат рабо-
ты Общероссийского фронта, и ка-
кие будут приняты действия после 
всех обсуждений.  Среди острых 
социальных проблем  жителей Ко-
лыванского района участники  вы-
делили:  обеспечение транспорт-
ными картами,  работа с инвалида-
ми, решение жилищного вопроса, 
создание рабочих мест, возрожде-
ние сельского хозяйства.
Предложения от старшего поко-

ления  района  уже  подготовлены 

для  включения в областную На-
родную программу, основные из 
них:

- вернуться к расчёту выслу-
ги лет трудового стажа  с учётом     
обучения в учебных заведениях, 
декретных отпусков;

-  возродить начисление пенсии 
с учётом  выслуги лет, как стиму-
лирующей надбавки за труд;

- вести строгий контроль над та-
рифами за тепло, электроэнергию, 
газ; 

- ввести  поэтапное увеличение  
тарифов на коммунальные услуги;

- проявить заботу о здоровье 
граждан, проводить диспансери-
зацию, санаторно-курортное лече-
ние людей   пожилого возраста и 
неработающих пенсионеров.   
В Общероссийский народный 

фронт объединились неравнодуш-
ные люди, общественные орга-
низации. И сегодня дана возмож-
ность каждому человеку быть 
участником в реализации соци-
альной политики государства.                                                                                                                                     
                                Ольга  АФОНИНА.

В МЕСТНЫХ ОРГАНАХ ВЛАСТИ

ОБСУЖДЕНИЕ 
БУДУЩЕГО

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СОВЕТА ВЕТЕРАНОВ КОЛЫВАНСКОГО 
РАЙОНА Н. Н. ПУСЕВА ВНОСИТ ПРЕДЛОЖЕНИЯ 

В НАРОДНУЮ ПРОГРАММУ.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СОВЕТА «СОЮЗ ПЕНСИОНЕРОВ РОССИИ» 
В КОЛЫВАНСКОМ РАЙОНЕ Н. И. ЗЛОБИНА, ЧЛЕН 

КООРДИНАЦИОННОГО СОВЕТА «ОБЩЕРОССИЙСКИЙ НАРОД-
НЫЙ ФРОНТ» И. Г. ЧЕРНЫШОВА, ГЛАВА РАЙОНА В. П. АВЕРИН.

УВАЖАЕМЫЙ 
ВАЛЕРИЙ 

ИВАНОВИЧ!

От всей души 
поздравляем 
Вас с юбилеем!
Желаем на долгие 
годы большого лич-
ного счастья, здоро-
вья, радости,  успе-
хов, теплых взаимоотношений с друзьями, 
коллегами, любви близких и дорогих Вашему 
сердцу людей!

 С уважением, коллектив администрации 
Колыванского района.

УВАЖАЕМЫЕ 
КОЛЫВАНЦЫ!

Будьте бдительны в от-
ношении вас и ваших 
близких, имущества. Не 
оставляйте без внимания 
факты совершения пре-
ступлений и правонару-
шений. Если вы  считае-
те, что стали очевидцем 
какого-либо правонару-
шения, звоните в дежур-
ную часть отдела МВД 
России по Колыванско-
му району по телефону № 
51-553, либо с мобильно-
го телефона № 112. 
При совместной рабо-

те на территории наше-
го района уменьшится ко-
личество краж, мошенни-
чества, угонов автотран-
спорта. 

Специалисты отдела пособий и соци-
альных выплат Колыванского района Но-
восибирской области в течение двух ча-
сов каждую пятницу готовы погрузиться 
в «пучины» Интернета.
В соответствии с современными тре-

бованиями и доступностью новых тех-
нологий оказания услуг специалисты от-
дела проводят консультации по вопросам 
изменений в законодательстве, порядку 
оказания государственных услуг, предо-
ставления мер социальной поддержки в 
Сети с использованием видеосвязи через 
программу SКУРЕ. 
Прием видеозвонков от населения 

проводится еженедельно по пятницам 
с 14-00 до 16-00. (sкуре:opsvkol).

Пятница 
в режиме онлайн

Творческий сезон завершили участники 
хора ветеранов концертом в Скале.
Посмотреть и послушать самодеятель-

ных артистов пришли многие, среди зри-
телей были не только их ровесники, но и 
подростки, мамы с маленькими ребятиш-
ками. И, как всегда, наградой выступаю-

щим были горячие аплодисменты. В ны-
нешнем сезоне артисты выступали на де-
сятках творческих площадок в районе и 
области, и сейчас в течение месяца будут 
отдыхать и набираться сил для нового се-
зона и новых программ, которых с нетер-
пением ждут преданные поклонники. 

Сезон завершен
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ВЕРХНИЙ РЯД: С. А. НАВОЗОВ, П. В. АСТАФЬЕВ, А. И. АПАТЬЕВ.
НИЖНИЙ РЯД: А. Ф. КУЛЕШОВ, С. В. МУХАЧЕВ, Г. Г. ВАСИЛЬЕВ, 

В. В. ЖУК.

Для общественного  живот-
новодства хозяйствам рай-
она необходимо заготовить 

более двенадцати тысяч тонн  гру-
бых кормов.   Пока план выпол-
нен только на  50%.    Близки к за-
вершению  сенокосной кампании  
ОАО «Вьюны», АКХ «Сибиряк».  
И  лишь  механизаторы ЗАО «Ска-
ла»  в полном объёме обеспечили 

сеном своё поголовье. 
К кормозаготовительной кампа-

нии здесь  приступили в третьей 
декаде  июня. Теплая, солнечная 
погода благоприятствовала  сено-
косу.   Скошенные травы   хорошо 
обветривались и просушивались на 
солнце.  Июльские дожди не испу-
гали полеводов, так как большая 
часть  сена была  уже запрессова-
на в рулоны.  
На прошлой неделе вместе с за-

местителем начальника управления 
сельского хозяйства С. А. Навозо-
вым и руководителем  ЗАО «Ска-
ла» А. И. Апатьевым мы побывали  
на  полях, где  трудилось первое от-
деление.   
На  поле  в 100 гектаров  рабо-

тали две сенокосилки.  На полови-
не площади  свежескошенная трава 
застилала  землю зелёным ковром. 
Взмахом руки Александр Ильич 

дал понять механизаторам -  оста-
новить тракторы.   

- Теперь можно перекуры  де-
лать, - сказал Апатьев, -  последний 
клин  докашивают.  Так что сегод-
ня уже с уверенностью можно ска-

зать, что план по сенозаготовке вы-
полнили.
Сельские работники - народ 

скромный.  Рассказывать о себе  не 
любят. Но кое-что  всё же  выспро-
сить удалось.   
Ф. Ф. Кулешов  работает в хозяй-

стве  около тридцати лет.  За эти 
годы неоднократно  получал награ-
ды за высокие производственные 
показатели.   Три  сезона  назад, 
когда  хозяйство  приобрело новую   
роторную косилку, ее дали именно 
ему.   Как говорит Фёдор Фёдоро-
вич, агрегат  импортного производ-
ства, сделан просто и надёжно. Лю-
бая трава ему нипочём - идёт легко 
и не забивается.  
Производительность   и качество  

новой  машины  лучше  других име-
ющихся. Об этом говорят и резуль-
таты сенокоса.  Ф. Ф. Кулешов нын-
че скосил  более 400 гектаров  мно-
голетних трав, а его напарник  С.Ю. 
Соколов -  наполовину меньше.  
Безусловно, в любом деле не-

маловажную роль  играет  и про-
фессионализм работников. А Сер-
гей Юрьевич в сельском хозяйстве  

пока новичок. Два десятка лет он 
проработал в  лесном хозяйстве. 

-  С техникой я, конечно, на «ты», 
работал  и на машинах, и на  трак-
торе, - рассказал  он.  – В прошлом 
году вернулся с Ярославской обла-
сти  в родной Колыванский район.  
С работой тут  туговато, вот и по-
шёл в  хозяйство.  Сельский труд,  
конечно, тяжёлый, но  интересный.  
Время летит быстро,  особенно ле-
том,  только успеваем с одного цик-
ла на другой переключаться.  
Перекинувшись ещё нескольки-

ми словами с  руководителем,  коса-
ри направились  к своим агрегатам.  
А мы едем дальше. В откры-

тое окно машины  врывается аро-
мат  подсыхающего сена. На огром-
ном  прямоугольном  поле  ровны-
ми рядками   убегают  вдаль  валки.  
Формирует их на  МТЗ -80 с навес-
ными граблями  Г. Г. Васильев.   Его 
обязанность  - ворошить подвялен-
ную траву  и чисто  подскребать в  
валок.  Со своей задачей  Григорий  
Гермагенович справляется  умело,  
этот сенокос у него уже двадцатый.   

 Подсохшее сено  подбирают два 
пресс-подборщика.  Как только на-
полняется  барабан, трактор оста-
навливается, автоматически идёт  
обмотка   рулонов шпагатом.  И 
буквально через минуту  выгружа-
ется готовый тюк.  Рулонят  сено   
С. В.  Мухачёв  и  В. В. Жук. 

-  Сено неплохое,   соседи жало-
вались, что  дождей нет, а у нас нет-
нет да спрыснет, вот и наросла тра-

ва, - сказал во время перекура  Ва-
силий Васильевич.   –  И  урожай-
ность  хорошая, в среднем тридцать 
центнеров с гектара.   
Во время нашей беседы заглу-

шили тракторы и другие механиза-
торы.  В округе  стало тихо. Лишь 
из   травы доносилось стрекота-
нье кузнечиков, а из  околка  чи-
риканье птиц.  Настроение коллек-
тива   было хорошее.  По словам                
С. Мухачёва,  радости есть причи-
на. Убрали вовремя, а значит и зар-
плата будет, и премия,  и своё част-
ное хозяйство  будет обеспечено  
хорошим  сеном.  
Важным критерием в оценке тру-

да кормозаготовителей  являет-
ся количество, качество кормов и    
срок уборки.    

 - У нас разработаны свои усло-
вия соревнования. Подводим итоги 
по конечному результату.  И как по-
работают, так и заработают, - ска-
зал  А. И. Апатьев.  – В  этом году 
им повезло с осадками, а вот в 
Амбе  травы немного подгорели и 
урожай низкий – двадцать центне-
ров с гектара.   Но, тем не менее, 
общий план по хозяйству выпол-
нили.   Ещё нас  выручает то, что 
мы занимаемся обновлением мно-
голетних трав. Каждый год   распа-
хиваем и засеваем  порядка ста пя-
тидесяти гектаров.  Традиционно 
сеем костёр, люцерну и козлятник. 
Из года в год ЗАО «Скала»  де-

лает дополнительный  запас грубо-
го корма.  Вот и нынче планируют 
сверхплана  заготовить восемь  ты-

сяч центнеров.   Часть  этого сена  
будет отдана бесплатно  осенью ме-
ханизаторам для личного подворья.  
Когда  мы обсуждали  с механи-

заторами то, как идет сенокосная 
страда, на поле  прибыли два моло-
дых человека: один из них управля-
ющий первой бригадой П. В. Аста-
фьев, другой - механизатор  А. Ф. 
Кулешов.  

- А вот и наша молодёжь,  -  
встречая их, сказал  Апатьев. -   Ан-
тон  пошёл по стопам своего отца. 
Работает  у нас третий год.  Нынче 
он передовик. Больше всех  сена за-
рулонил.  Сегодня   занимается ре-
монтом трактора. 
А. Кулешов   запрессовал в ру-

лоны  более шести тысяч  центне-
ров сена. Как говорит парень,  до-
биться лучшего результата было 
несложно. Секрет в том, что сел в 
восемь утра на трактор  и  до  вече-
ра без всяких передышек. Пятнад-
цатиминутный отдых только в обед 
и ужин.  

…Небольшой перерыв окончен.   
Механизаторы  продолжили рабо-
ту.  А мы отправились в обратный 
путь.
Когда верстался этот номер газе-

ты, в ЗАО «Скала» было заготовле-
но  сверхплана пять тысяч центне-
ров сена.  В общей сложности ска-
линцы запасли  28 тысяч  центне-
ров грубых кормов.  Больше поло-
вины  из  них  уже складированы 
на сеновале.   На этой неделе  меха-
низаторы  приступят к уборке одно-
летних трав  на сенаж.                                

МЕХАНИЗАТОРЫ Ф. Ф. КУЛЕШОВ, С. Ю. СОКОЛОВ.

АГРОВЕСТИ

ТРАВЫ УДАЛИСЬ – 
КОСИ, НЕ ЛЕНИСЬ!

(Окончание. Начало на 1-й стр).
Любое дело  развивается посте-

пенно и идёт по нарастающей. Так 
и в семье Кузнецовых.   На полу-

ченные от государства  деньги  ку-
пили 17 овцематок и одного бара-
на.  За год их подворье  выросло и 
сейчас  насчитывает  более  пяти-
десяти голов.   
Ягнятся овцы два раза в год. Но 

надо уметь выходить новорожден-
ных.  Много их не бывает, в основ-
ном, по одному - два ягнёнка.   

- Принесла нам одна овечка по-
томство. Одного ягнёнка приня-
ла,  а другого не подпускает к себе, 
-  говорит   мужчина.  – Пришлось 
нам выкармливать. Наливаем в бу-
тылку молока и из соски поим.  Так 
и зовём её теперь «Дочка». 
Михаил Алексеевич с заботой 

относится к ней, берёт на руки, 
наглаживает, кормит. А  «Дочка», 
словно дитя, ластится,  чувствуя 
родной запах хозяина.   
Не отстают от него и другие жи-

вотные – куда он, туда и стадо. Бе-

гают за ним и блеют,  будто гово-
рят о чём-то. 

- На траву они  хотят, -  гово-
рит  Кузнецов. – Вот разъяснится, 
и пойдём. 
Михаил Алексеевич  сам пасёт 

на лугах свою отару. С восьми утра 
до восьми вечера он со своими пи-
томцами под открытым небом. 
Пока управляется один, в дальней-
шем планирует  обзавестись четве-
роногим помощником - собакой. 

 В настоящее время,  как и лю-
бой владелец  хозяйства,  беспо-
коится о запасе кормов  на зиму.  
Сено заготавливает  своими сила-
ми.  Чтобы прокормить животных, 
необходимо  350-400 центнеров. А 
вот овёс и комбикорм приходится 
покупать.      
Основные заботы по ведению  

хозяйства  ложатся на мужские 
плечи.  Хозяйке работы  тоже хва-
тает: огород, клумбы, различные 
домашние дела. А ещё на попече-
нии два десятка кур. Сейчас на это 
всё время есть,  но буквально че-
рез месяц, когда начнётся новый 
учебный год, хлопот прибавится. 
Л. М. Кузнецова работает учите-
лем.  Большую часть дня  она про-

водит в родной школе. 
…До следующей весны овце-

воды планируют увеличить  ста-
до  до 100  голов. Как говорит гла-
ва семейства,  уже тогда можно бу-
дет искать рынок сбыта.  Баранина 
сейчас в цене, а с одной взрослой 
туши выходит  примерно 30 кило-
граммов мяса.  Другая продукция, 
получаемая  от этих животных, - 
шерсть. Средний настриг с одной 
овцы - три килограмма. Но  на этот 
товар хорошей цены нет, мало вос-
требован.  
Стричь животных предприни-

мателям  пока помогают  родите-
ли, как  более опытные и знающие.  
Они же  дают  советы и рекомен-
дации.  Специфику овцеводства 
Кузнецовы познают и из литерату-
ры, которой сейчас предостаточно.   
Главное,  что у них есть желание и 
стремление.  

- Работаем с удовольствием, -  за-
ключил в конце нашей встречи Ми-
хаил  Алексеевич, - потому что всё 
делаем для себя.  И чем больше бу-
дем стараться, тем более ощутимы 
станут результаты. Чтобы обеспе-
чить достаток в доме, надо просто 
засучить рукава и  работать.

Л. М. КУЗНЕЦОВА НА СВОЕМ ПРИУСАДЕБНОМ УЧАСТКЕ.

Сельское подворье - 
кошельку подспорье

ПОЛОСУ ПОДГОТОВИЛА ОЛЬГА АФОНИНА.
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ВЫСТУПЛЕНИЕ АЛЕКСАНДРА НА КОНФЕРЕНЦИИ «МОЯ СЕМЬЯ».

На конкурс «Моя семья», орга-
низаторами которого стали адми-
нистрация района, отдел по делам 
несовершеннолетних и защите их 
прав, наши юнкоры прислали мно-
жество интересных работ
Большинство мальчишек и дев-

чонок нашего села могут начать 
рассказ о своей семье, вернее, о 
рождении семьи, используя уни-
кальный материал из книг Ю. Г. 
Антошина «Время больших пере-
мен» и Г. Сасса «Наследники ком-
мунаров», посвященных жизни на-
шего колхоза «Красный Октябрь». 
Эти книги рассказывают о боль-
шом славном пути наших прапра-
дедов, дедов, отцов, пронёсших че-
рез десятилетия верность родной 
земле.
Вот и я нашёл о своём прадедуш-

ке такие строки: «Жил у нас в ком-
муне Терентий Дорофеев, мы все 
его тогда Терёхой звали. Был он си-
рота». Один из первых трактори-
стов, он прошел тяжелыми доро-
гами войны, заслужил четыре бое-
вых ордена и звание капитана. По-
сле войны учился, работал. Тереха, 
малограмотный парнишка, сирота, 

прошел жизненный путь достойно 
и завершил его в должности дирек-
тора строительного комбината.
Вспомнил я, как в младших клас-

сах мы посетили Колыванский кра-
еведческий музей. Здесь я впервые 
испытал чувство гордости, когда 
увидел фотографию своей праба-
бушки Дорофеевой, лучшей доярки 
колхоза «Красный Октябрь». Вер-
нувшись домой, стал расспраши-
вать родных об этой фотографии, о 
самой Прасковье Павловне. Ее сын, 
мой дедушка, объяснил, что в музее 
находятся портреты лучших людей 
района, а она у нас за свой добро-
совестный труд награждена орде-
ном «Знак Почёта» и медалью «За 
доблестный труд».
Разглядывая семейный альбом 

дедушки и бабушки, я заметил по-
желтевший от времени газетный 
листок. Это была статья сорокалет-
ней давности под названием «Се-
мья Дорофеевых», где говорилось 
о том, какая это дружная и трудо-
любивая семья. В тексте так и го-
ворилось: «Нет, наверное, в нашем 
колхозе человека, который не знал 
бы дружную, трудолюбивую се-

мью Дорофеевых. Уже много лет 
трудятся здесь Прасковья Павлов-
на и Виктор Терентьевич. Привили 
они и своим детям любовь к родной 
земле, уважение к старшим, к кре-
стьянскому труду».
С другой газетной полосы смо-

трит моя бабушка Александра Про-
копьевна Дорофеева. Много лет 
она проработала на ниве народного 
просвещения. «Добрый наставник, 
опытный педагог. Все свои силы и 
знания отдаёт делу обучения и вос-
питания подрастающего поколе-
ния». В книге об истории нашего 
села «Наследники коммунаров» на-
хожу фотографию моего дедушки, 
лучшего водителя колхоза «Крас-
ный Октябрь». Он у меня замеча-
тельный не только тем, что трудо-
любивый. Я знаю своего деда Воло-
дю как человека, которого уважают 
односельчане, потому что он всег-
да поговорит «по душам», поможет 
пожилому соседу, не забудет уго-
стить соседского малыша конфе-
той. Вот узнаю историю своей се-
мьи и нахожу ответ на вопрос: «Де-
лать жизнь с кого».
Мои самые любимые и близ-

кие родные - это мои родители. 
Моя мама - самый милый, заботли-
вый, добрый, понимающий и глав-
ный человек на земле. Никто не мо-
жет создать домашний уют и ком-
форт, как она. Комнатные цветы - ее 
слабость. Вы бы видели, как сия-
ют счастьем ее глаза, когда ей да-
рят комнатные растения! А еще она 
любит всех животных. У нас всег-
да живут во дворе по 5-6 кошек, и 
у неё хватает времени всех их при-
ласкать и накормить. Мой отец для 
меня хороший друг. С ним я могу 
решить любую мужскую проблему. 
Родители мои - большие труже-

ники, работают на производстве, 
держат большое подсобное хозяй-
ство. Я люблю своих родителей, 
стараюсь во всем им помогать.
Семья... Какое красивое слово, 

какой в нем смысл! Когда я слышу 
это слово, я невольно начинаю за-
думываться, как много в нем глуби-
ны. Это и любовь, и доброта, и до-
верие, и уют, и тепло взаимопони-
мания. Именно в семье мы учим-
ся понимать, любить, учимся жить, 
берём пример с родителей.

Александр ДОРОФЕЕВ.
Ученик 10-го класса Новоты-
рышкинской средней школы.

ПИШУТ ЮНКОРЫ

«Делать жизнь с кого» 

- А я ведь Ларису совсем малень-
кую помню, -  сказала как-то мне жи-
тельница нашего села Е. А. Наумо-
ва, когда мы заговорили о социаль-
ном работнике Л. С. Бондаренко, по-
могающей ей по хозяйству.  – Ей лет 
пять–шесть было, когда беда случи-
лась, мама тогда погибла, а отец на-
долго попал в больницу. Мы на по-
хороны пришли, и я увидела ее глаза 
– какое в них горе было! Босоногая, 
в ситцевом платьишке, она смотре-
ла куда-то далеко–далеко, а потом по-
брела по улице, махонькая и такая по-
терянная. Догнала я ее, за ручку взя-
ла, подвела к дому, а у самой все ее 
глаза из памяти не идут. Немало при-
шлось ей пережить, с таких вот ма-
лых лет была к любой работе приу-
чена. 
Как часто мы каждый день видим 

человека, здороваемся, знаем его ро-
дителей и детей, но не задумываем-
ся об уникальности его судьбы, о 
том, что пришлось ему пережить, что 
хранит его  семейная история.  Одну 
из таких историй узнала я от Елены 
Афанасьевны.

…В большой семье Федоровых  
никто и никогда не скучал, всем всег-
да находилось и дело, и забавы. Мама 
с детьми - Лариса была девятой из ре-
бятишек – занимались домашними 
делами, управлялись с хозяйством, 
отец сапожничал. Хозяйство дер-
жали крепкое, да и как иначе, когда 
столько ребятишек прокормить нуж-
но. Жили дружно, работящие росли, 
друг за друга горой стояли. А что се-
мья большая, многодетная, так в те 
годы этим было не удивить. 
Старшие девчата, Люба и Валя,  

уже обзавелись своими семьями, ког-
да осиротела большая семья. Горе со-
брало всех вместе – отец в тяжелей-
шем состоянии, мамы больше нет, 
а в доме с большим крепким хозяй-
ством едва успевшая получить ди-
плом об окончании техникума Клава, 
Тоня, поступившая в медучилище, и 
еще пятеро ребят - мал мала меньше. 
Сашу, Вову и Галю согласились взять 
в интернат при школе в Колывани, а 

Лариса и ее братишка Юра, самые ма-
ленькие, остались дома, под присмо-
тром старших сестер.  Все посильные 
заботы  о хозяйстве пришлись теперь 
на их долю: сестры стирали, готови-
ли, делали самую тяжелую работу.  В 
выходные, когда приезжали школь-
ники, на каникулах в доме станови-
лось шумно, а потом все снова запол-
няла тягостная тишина. 
Год врачи спасали жизнь и здоро-

вье отцу, он сумел выжить, но всю 
оставшуюся жизнь провел в полной 
темноте, спасти от слепоты врачи его 
не смогли. И началась у ребятишек 
новая жизнь. В ней были и страх, и 
боль, и тоска по маме, много работы 
и очень много желания поддержать 
друг друга. 

- Пенсия у отца была очень малень-
кой, но самое необходимое в доме 
было всегда. Огород мы садили, на 
грядках все росло, - вспоминая про-
шлое, рассказывала Лариса. -  Мно-
го ли могут дети со слепым отцом? 
Много, тогда мы это хорошо поня-
ли. Отец рассказывал нам, что и как 
делать, куда что лучше посадить, как 
правильно сделать грядку, когда по-
лоть. А мы старались сделать так, как 
он говорит, смотрели, как другие де-
лают. Всему научились. А еще хоро-
шо помню, что к нам приходили и ти-
муровцы из школы, Витя Савинцев и 
Коля Потапов воды наносят, снег рас-
чистят, дров наколют, а иной раз и 
сена корове дадут. Света Кашицина, 
помню, пирожки нам из дома прино-
сила, полы мыла, если видела, что мы 
не успели. Как же кстати была их по-
мощь, сколько они сделали для нас, 
сколькому научили!
Так и выросли все ребята. Юра, 

младший из братьев, в армию ушел, 
когда Лариса школу закончила. Отца 
оставлять было не с кем, поэтому 
младшая дочка решила никуда пока 
не поступать, поработать немного. 
Пошла на ферму, дояркой, да так и 
осталась. Ферма, дом, уход за боль-
ным отцом – все шло своим чере-
дом, пока не пришел из армии Лео-
нид Бондаренко. Два года ухаживал 

он за славной, не умеющей сидеть 
сложа руки Ларисой, пока не угово-
рил замуж выйти. 
Так и у младшей из дочек появи-

лась своя семья. Шестнадцать лет от-
работала она на ферме, троих ребяти-
шек с мужем на ноги поставили, за 
отцом до последнего его вздоха уха-
живала. А после его смерти решила 
сменить профессию, устроилась со-
циальным работником. 

- Каждому пожилому человеку, 
каждому беспомощному или больно-
му помощь нужны и ласка, - говори-
ла тогда. – А у меня и опыт есть, и ра-
боты никакой не боюсь.
Подопечные у Ларисы разные, 

иных, как инвалида детства Андрея, 
и мыть нужно, и на улицу выносить 
свежим воздухом подышать, кого-то 
утешить, с кем-то просто поговорить.  
Не все и не всегда шло гладко, но что 
бы на душе ни было, никогда этого 
своим подопечным не показывала.

- Улыбнется она, слово ласко-
вое скажет, и словно солнышко ярче 
греть начинает, - говорят о ней люди. 
– Наше горе – это и ее горе, а радость 
у нас тоже общая. На нее всегда поло-
житься можно. 
Многое в жизни довелось испы-

тать Ларисе Бондаренко, многому 
учиться у чужих людей, хлебнуть 
сполна сиротской доли, но ничего не 
сломило ее, ту босоногую девчушку, 
которая когда-то словно судьбу свою 
выглядывала, спрашивала у нее, как 
быть после смерти мамы. Сильной, 
упорной, никаких трудностей не бо-
ящейся выросла та девчушка, и сама 
теперь старается помочь тем, кто ока-
зался в беде, кто не может сам спра-
виться с нею.
Вот такие совсем не обычные люди 

живут рядом с нами, живут так, что 
их судьба – пример для тех, кто толь-
ко и может, что жаловаться на труд-
ности, проблемы и беды. 

В. ВОЛКОВА.
Член совета ветеранов, 

председатель союза пенсионеров 
с. Кандаурово.

НА ЖИЗНЕННЫХ ПЕРЕКРЕСТКАХ

НЕ БЫВАЕТ ПРОСТОЙ СУДЬБЫ
ОБЩЕРОССИЙСКИЙ 
                                      НАРОДНЫЙ ФРОНТ

ДОРОГУ – 
ДОСТОЙНЫМ!
В Новосибирской области полным ходом идет Народное голосо-

вание, организованное Народным фронтом.
Первой площадкой, на которой потенциальные кандидаты в де-

путаты Государственной Думы получили возможность выступить 
перед представителями общественности, стал Дворец творчества 
«Юниор» в Октябрьском районе Новосибирска. Из 112 кандида-
тов, заявленных для участия в Народном голосовании (полови-
на кандидатов предложены Народным фронтом, другая половина 
– партией «Единая Россия»), на стартовой площадке решили вы-
ступить только двадцать человек. Как говорят специалисты, скорее 
всего, это связано с обычным волнением. «У каждого из участни-
ков Народного голосования есть реальный шанс стать представи-
телем Новосибирской области в Госдуме, - заявил секретарь Поли-
тического совета Новосибирского регионального отделения пар-
тии «Единая Россия» Александр Морозов. – Я сам очень волнуюсь 
перед выступлением, хотя опыт публичных выступлений у меня 
немалый. Но нужно понимать: на всех нас сегодня громадный груз 
ответственности. Партия «Единая Россия»  - единственная из всех 
партий призывает к совместной работе членов общественных ор-
ганизаций, беспартийных граждан, у которых есть идеи по улуч-
шению нашей с вами жизни. Сегодня стартовал очень важный этап 
в жизни нашей области и всей страны, и люди это чувствуют».
Координатор Общероссийского народного фронта в Новосибир-

ской области Надежда Болтенко подчеркнула, что Народное голо-
сование – отличная возможность для представителей обществен-
ных организаций получить «соответствующую оценку своей рабо-
те». Что касается шансов на успех, тот тут все кандидаты находят-
ся в равных условиях, заявила Надежда Николаевна.
Символично, что право дебютного выступления досталось по 

жребию Александру Карелину. Прославленный спортсмен не по-
наслышке знает, каково это быть первым, доказывать собственным 
примером, что справиться можно с любыми трудностями. «Про-
блемы у нас есть, и молчать о них нельзя, - сказал Александр Ка-
релин. – Народное голосование позволяет наладить диалог власти 
и общества. Слышать надо, что люди говорят. И реагировать сво-
евременно на все их просьбы. Я призываю всех не молчать. В дис-
куссиях и спорах можно найти решение».
Время подискутировать и решить, кто из кандидатов займет пер-

вые места в предвыборном списке «Единой России» на выборах 
в Госдуму у участников Народного голосования еще будет. До 2 
августа кандидаты будут выступать на городских площадках, а 3 
августа Народное голосование «переезжает» в районы области. 
10 августа участники Народного голосования  соберутся в посел-
ке Тулинский, где пройдет последняя площадка, после чего будут 
подведены результаты голосования. Окончательный список самых 
достойных будет утвержден в сентябре лично Владимиром Пути-
ным.

Пресс-служба 
Общероссийского народного фронта Новосибирской области.
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е) способ фиксации результата выполне-

ния административной процедуры, в том 
числе в электронной форме, содержащий 
указание на формат обязательного отобра-
жения административной процедуры.

16. Раздел, касающийся форм контроля 
за предоставлением муниципальной услу-
ги, состоит из следующих подразделов:
а) порядок осуществления текущего 

контроля за соблюдением и исполнени-
ем ответственными должностными ли-
цами положений регламента и иных нор-
мативных правовых актов, устанавлива-
ющих требования к предоставлению му-
ниципальной услуги, а также принятием 
ими решений;
б) порядок и периодичность осущест-

вления плановых и внеплановых проверок 
полноты и качества предоставления муни-
ципальной услуги, в том числе порядок и 
формы контроля за полнотой и качеством 
предоставления муниципальной услуги;
в) ответственность должностных лиц 

Администрации района за решения и дей-
ствия (бездействие), принимаемые (осу-
ществляемые) ими в ходе предоставления 
муниципальной услуги;
г) положения, характеризующие тре-

бования к порядку и формам контроля за 
предоставлением муниципальной услуги, 
в том числе со стороны граждан, их объ-
единений и организаций.

17. В разделе, касающемся досудебного 
(внесудебного) порядка обжалования ре-
шений и действий (бездействия) Админи-
страции района, предоставляющей муни-
ципальную услугу, а также их должност-
ных лиц, указываются:
а) информация для заявителя о его праве 

на досудебное (внесудебное) обжалование 
действий (бездействия) и решений, приня-
тых (осуществляемых) в ходе предостав-

ления муниципальной услуги;
б) предмет досудебного (внесудебного) 

обжалования;
в) исчерпывающий перечень оснований 

для приостановления рассмотрения жало-
бы (претензии) и случаев, в которых ответ 
на жалобу (претензию) не дается;
г) основания для начала процедуры до-

судебного (внесудебного) обжалования;
д) право заявителя на получение инфор-

мации и документов, необходимых для 
обоснования и рассмотрения жалобы (пре-
тензии);
е) органы местного самоуправления и 

должностные лица, которым может быть 
направлена жалоба (претензия) заявителя 
в досудебном (внесудебном) порядке;
ж) сроки рассмотрения жалобы (претен-

зии);
з) результат досудебного (внесудебно-

го) обжалования применительно к каждой 
процедуре либо инстанции обжалования.

III. Организация независимой эксперти-
зы проектов административных регламен-
тов предоставления муниципальных услуг

18. Предметом независимой экспертизы 
проекта административного регламента 
(далее - независимая экспертиза) являет-
ся оценка возможного положительного эф-
фекта, а также возможных негативных по-
следствий реализации положений проекта 
административного регламента для граж-
дан и организаций.
Независимая экспертиза может прово-

диться физическими и юридическими ли-
цами в инициативном порядке за счет соб-
ственных средств. Независимая эксперти-
за не может проводиться физическими и 
юридическими лицами, принимавшими 
участие в разработке проекта администра-
тивного регламента, а также организаци-
ями, подведомственными структурным 

подразделениям Администрации района, 
которые являются разработчиками адми-
нистративных регламентов.

19. Срок, отведенный для проведения 
независимой экспертизы, указывается при 
размещении проекта административного 
регламента на официальном сайте Адми-
нистрации района. Указанный срок не мо-
жет быть менее одного месяца со дня раз-
мещения проекта административного ре-
гламента на официальном сайте.

20. По результатам независимой экспер-
тизы составляется заключение, которое 
направляется в Администрацию района. 
В соответствии с Правилами документо-
оборота Администрации района заключе-
ние направляется в Структурное подразде-
ление или  специалисту, являющихся раз-
работчиком административного регламен-
та. Структурные подразделения и специа-
листы обязаны рассмотреть все поступив-
шие заключения независимой экспертизы 
и принять решение по результатам каждой 
экспертизы.
Не поступление заключения независи-

мой экспертизы в срок, отведенный для 
проведения независимой экспертизы, не 
является препятствием для проведения 
экспертизы уполномоченным органом и 
последующего утверждения администра-
тивного регламента.
Предметом экспертизы проектов адми-

нистративных регламентов, проводимой 
уполномоченным органом, является оцен-
ка соответствия проектов административ-
ных регламентов требованиям, предъяв-
ляемым к ним Федеральным законом и 
принятыми в соответствии с ним иными 
нормативными правовыми актами, а так-
же оценка учета результатов независимой 
экспертизы в проектах административных 
регламентов.

 УТВЕРЖДЕНЫ
Постановлением

Главы Колыванского района
Новосибирской области

от 18.07.2011 № 715

ПРАВИЛА
проведения экспертизы проектов 
административных регламентов 

предоставления муниципальных услуг 
в Колыванском районе

1. Настоящие Правила определяют поря-
док проведения экспертизы проектов ад-
министративных регламентов предостав-
ления муниципальных услуг (далее - про-
ект регламента), разработанных Адми-
нистрацией Колыванского района (далее 
- экспертиза).

2. Экспертиза проводится Управлени-
ем экономического развития, инвестиций, 
имущества и земельных отношений Адми-
нистрации Колыванского района.

3. Предметом экспертизы является оцен-
ка соответствия проекта регламента тре-
бованиям, предъявляемым к нему Феде-
ральным законом от 27.07.2010 № 210-ФЗ 
«Об организации предоставления государ-
ственных и муниципальных услуг» (да-
лее- Федеральным законом) и принятыми 
в соответствии с ним нормативными пра-
вовыми актами, а также оценка учета ре-
зультатов независимой экспертизы в про-
екте регламента, в том числе:
а) соответствие структуры и содержания 

проекта регламента, в том числе стандар-
та предоставления муниципальной услу-
ги, требованиям, предъявляемым к ним 
Федеральным законом  и принятыми в со-
ответствии с ним нормативными правовы-
ми актами;
б) полнота описания в проекте регламен-

та порядка и условий предоставления му-

ниципальной услуги, установленных зако-
нодательством Российской Федерации;
в) оптимизация порядка предоставления 

муниципальной услуги, в том числе:
упорядочение административных проце-

дур (действий);
устранение избыточных административ-

ных процедур (действий);
сокращение срока предоставления муни-

ципальной услуги, а также срока выполне-
ния отдельных административных проце-
дур (действий) в рамках предоставления 
муниципальной услуги;
предоставление муниципальной услуги 

в электронной форме.
4. К проекту регламента, направляемо-

му на экспертизу, прилагаются проект нор-
мативного правового акта Администрации 
Колыванского района об утверждении ре-
гламента, блок-схема предоставления му-
ниципальной услуги и пояснительная за-
писка.

5. Заключение на проект регламента 
представляется Управлением экономиче-
ского развития, инвестиций, имущества 
и  земельных отношений Администрации 
Колыванского района в срок не более 30 
рабочих дней со дня его получения.

6. Структурные подразделения, специ-
алисты, ведущие в соответствии с долж-
ностными обязанностями отдельные на-
правления деятельности Администра-
ции Колыванского района, ответственные 
за разработку регламента, обеспечивают 
учет замечаний и предложений, содержа-
щихся в заключении Управлением эконо-
мического развития, инвестиций, имуще-
ства и  земельных отношений Админи-
страции Колыванского района. Повторно-
го направления доработанного проекта ре-
гламента в указанное Управление на за-
ключение не требуется.

Руководитель Новосибирского отделения «Моло-
дой Гвардии «Единой России» Антон Мельни-
ков рассказал о том, как проходил молодежный 

праймериз в Новосибирске.
«Молодежный праймериз - это уникальный инструмент, 

потому что он позволяет включить в работу  не только 
представителей «Молодой Гвардии» и «Единой России», 
но и любого представителя от молодежи, который желает 
стать кандидатом в Государственную Думу. В молодежном 
праймеризе в Новосибирске  приняли участие 16 кандида-
тов. Из них только несколько человек были представите-
лями «Молодой Гвардии» и «Единой России», все осталь-
ные – это просто молодые активные ребята, руководители 
общественных организаций, лидеры общественного мне-
ния среди молодежи в Новосибирской области. 
Молодежный праймериз по своей сути - конкурс, в рам-

ках которого из представленных кандидатов определяются 
лучшие. Согласно критериям участия в молодежном прай-
меризе, кандидатам необходимо было собрать несколько 
тысяч подписей, проводить спортивные, уличные и массо-
вые мероприятия, спланировать и презентовать свою про-
грамму, подготовить видеообращение и разместить его в 
интернет. Каждый из заявившихся кандидатов должен был 
пройти эту процедуру. Была сформирована общественная 
комиссия, которая по отчетам кандидатов оценивала их де-
ятельность.
В комиссию вошли представители различных организа-

ций, в том числе и молодежных: молодежный мэр, пред-
седатель союза пионеров Новосибирской области. В экс-
пертной комиссии присутствовал депутат Законодательно-
го собрания Новосибирской области Сергей Николаевич 
Титков и координатор «Молодой Гвардии» по СФО Нико-
лай Сурков. 
В  результате комиссией были выбраны три кандидата, 

которые выполнили все условия. И уже среди них прово-
дили дебаты - три кандидата представляли свои програм-
мы и презентовали себя зрителям и комиссии. Были опре-
делены темы, особенно важные для молодежи, по которым 
каждый кандидат высказал свое видение. Это и вопросы 
сохранения стипендий, проживание в общежитиях, систе-
ма оценки университетов, вопросы жилья и карьерное тру-
доустройство. 
По итогам голосования зрителей и экспертов были ото-

браны лучшие, которые включались в список на внутри-
партийное голосование Партии «Единая Россия». От Но-
восибирской области были выбраны Василий Шмелев и 
Виталий Сапелкин.
Я уверен, что такие проекты, как молодежный прайме-

риз, влияют на гражданскую позицию каждого молодого 
человека, развивают институт гражданской позиции.  На-
родное голосование и Народный фронт – это возможность 
для каждого небезразличного молодого человека внести 
свои идеи и свои предложения в Народную программу». 
Политолог Алексей Осипов поделился своим мнени-

ем о создании Народного фронта:
«Любая партия должна работать с общественниками и 

своими союзниками, которые находятся не только в поли-
тической сфере, но и в общественной. С этой точки зрения 
создание Народного фронта - верный шаг. Если вспомнить, 
то в 90-е годы в политической системе преобладали раз-
личные народные движения, но со временем от этого отка-
зались и сделали ставку на строго партийную систему.  По-
этому создание Народного фронта – не совсем инновация. 
К этому давно шли, и партия, особенно правящая, должна 

опираться на значительные общественные структуры. На-
сколько эффективно будет работать Народный фронт, по-
кажет практика. Но один плюс уже точно есть - это привле-
чение в политику людей, которые не ангажированы на по-
литическую сферу, не связаны партбилетами, зато имеют 
свои взгляды на конкретные проблемы и разделяют страте-
гические ценности, которые предлагает партия. 

Что касается создания Коммунистической партией «На-
родного ополчения», то я полагаю,  что военную терми-
нологию, особенно связанную с ополчением, лучше ис-
пользовать умеренно. Политическая борьба  налицо, но за-
чем ей превращаться в политическую битву?  Создание та-
кой дублирующей организации может быть конкурентным 
только для 15-20% электората, на которые коммунисты и 
рассчитывают».  
Состоялись общественные слушания по развитию 

системы здравоохранения и социального обслужива-
ния.
По словам председателя комитета по социальной по-

литике, здравоохранению, охране труда и занятости на-
селения Законодательного собрания Новосибирской об-
ласти депутата фракции «Единая Россия» Олега Иванин-
ского, важно понимать, насколько эффективна региональ-
ная система здравоохранения, какие острые проблемы тре-
буют оперативных решений.  «Мы должны учитывать не 
только точку зрения медицинского сообщества, но и оцен-
ки экспертов, мнение общественности. Именно для этого 
в рамках формирования Народной программы и Народно-
го бюджета, проводятся такие общественные слушания», 
- говорит он.   
Как отметила Министр здравоохранения Новосибирской 

области Ольга Кравченко, Правительством области прове-
дена серьезная работа по развитию системы здравоохране-
ния. Так, всего за неделю было утверждено 5 крупных об-
ластных программ, которые начнут действовать в ближай-
шее время. В рамках  программы по охране материнства и 
детства будет строиться перинатальный центр на базе об-
ластной клинической больницы. По программе  оптимиза-
ции и улучшения состояния онкологических заболеваний 
в Новосибирске будет построен областной единый онколо-
гический центр. Кроме того, по словам Ольги Кравченко, 
подписана программа по развитию медицинской помощи 
больным туберкулезом в Новосибирской области на 2012-
2016 годы.  В рамках этой программы  будет произведена 
реконструкция и капитальный ремонт 33 зданий централь-
ных районных больниц, а также построена новая област-
ная туберкулезная больница. 
Участники общественных слушаний обсудили основные 

проблемы, актуальные для региональной системы здраво-

охранения. По мнению председателя Новосибирской об-
ластной ассоциации врачей Сергея Дорофеева, основная 
проблема в медицине сегодня – это отток кадров. «Меди-
цинские вузы и колледжи выпускают сегодня тысячи  спе-
циалистов, но они не идут работать в государственные ме-
дучреждения, потому что у выпускников нет такой моти-
вации. Главное - не только построить новые больницы и 

оснастить их оборудованием, важно понимать -  кто там 
будет оказывать медицинскую помощь. Считаю, что на эту 
проблему сегодня нужно обратить внимание не только ре-
гионального Правительства, но и  федеральных властей». 
Главный врач Новосибирского областного госпиталя № 

2 ветеранов войн Людмила Канунникова считает, что не-
обходимо обратить особое внимание на вопросы медицин-
ского права. «Сегодня нет законодательных актов, которые 
определяли бы правовой статус медицинского работника. 
Это создает ряд юридических проблем», – говорит она. 
Свои предложения в Народную программу внесла акти-

вистка неформального общественного объединения «Здра-
воохранение – детям!» Дарья Макарова. По ее мнению, в 
Новосибирской области должна реально действовать со-
циальная программа привлечения квалифицированных 
специалистов в отрасль. «Это можно сделать путем пре-
доставление жилья медицинским работникам, предостав-
ления беспроцентных льготных кредитов на приобретение 
жилья, повышение заработной платы и т. д.». Кроме это-
го, по ее оценкам, особое внимание нужно уделить право-
вой основе взаимоотношений пациента и врача.  «Люди не 
знают своих прав, как пациенты, не знают и того, куда об-
ращаться за консультацией по таким вопросам. Я уверена, 
что с привлечением общественных организаций эту про-
блему можно решить», – говорит она. 
По словам Олега Иванинского, проведение таких обще-

ственных слушаний в рамках Общероссийского Народно-
го фронта имеет большое значение. «В ходе работы мы 
не просто обсудили и обозначили проблемы в региональ-
ной системе здравоохранения. Были озвучены конкретные 
предложения по решению этих задач. Все предложения бу-
дут учтены при формировании Народной программы и На-
родного бюджета», - говорит он.

Определен график работы площадок для проведения 
предварительного общенародного голосования 

14. 10.08.2011

14.00

Новосибирский

районы:

Новосибирский, 
Мошковский, Тогу-
чинский, Болотнин-
ский, Колыванский

п. Тулинский, Областной центр об-
разования 

ДОРОГУ – 
ДОСТОЙНЫМ!

ОБЩЕРОССИЙСКИЙ  НАРОДНЫЙ ФРОНТ
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ПРОДАМ
SUBARU IMPREZA, 

2000 Г.В. ТЕЛ. 8-913-900-36-90. 

 ГОСУДАРСТВЕННОЕ 
КАЗЕННОЕ  УЧРЕЖДЕНИЕ 

НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ 
«ЦЕНТР ЗАНЯТОСТИ 

НАСЕЛЕНИЯ  КОЛЫВАНСКО-
ГО РАЙОНА» ОКАЗЫВАЕТ
содействие безработным 
гражданам в организации 

малого предпринимательства 
и самозанятости.

Желающим обращаться 
в Центр занятости 

населения Колыванского 
района по адресу: 
р. п. Колывань, 

ул. Советская, д. 41 
и по телефонам:
 51-430, 53-100.

ПРОДАМ ГАЗ-52 самосвал.
Тел. 8-953-881-90-29, 

8-905-951-90-90.

ПРОДАМ КВАРТИРУ 
В ДВУХКВАРТИРНОМ ДОМЕ 

В с. КАНДАУРОВО. ЗЕМЛЯ 30 СОТОК.
ТЕЛ. 8-913-958-51-14.

Продам дом в Колывани по 
ул. Есенина, дерево, 100 кв. м, 

вода, ванна, туалет в доме, гараж, 
баня, летняя кухня, сарай, подвал, 

усадьба 17 соток.
Тел. 8-963-944-01-02.

ПЛАСТИКОВЫЕ
 ОКНА ОТ 5000.

СКИДКА 10%.
ТЕЛ.  8-953-874-32-95.
Св-во серия 54 № 003884059, выд. 12 августа 

2009 г. ИФНС России по Октябрьскому р-ну г. 
Новосибирска.

PLAFEN
оконные 
системы

ООО «РДС» ПРИМЕТ НА РАБОТУ 
ПЕЧАТНИКОВ, НАЛАДЧИКОВ, 

УПАКОВЩИКОВ, ВОДИТЕЛЯ АВТО-
ПОГРУЗЧИКА. МУЖЧИНЫ, ЖЕНЩИ-
НЫ ДО 45 ЛЕТ. ТРУДОУСТРОЙСТВО. 
СОЦ. ПАКЕТ. ЗАРПЛАТА 8-15 Т. РУБ.

ТЕЛ. 52-302.

ООО «Сибирь Комфорт» 
ИЗГОТОВИМ И УСТАНОВИМ 

ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА 
ПВХ М/С. 

СКИДКА ДО 10%
 АЛЮМИНИЕВЫЕ
 КОНСТРУКЦИИ, 
МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ ДВЕРИ. 

Доступные цены. Скидки. Качественный мон-
таж. Работаем без выходных. Замер бесплатно.

Тел. 8-923-777-75-33, 8-952-926-72-87.

Продается участок под строитель-
ство в Западном м/районе, 15 со-
ток, есть маленький домик (5х3).

Тел. 8-952-908-85-03.

ООО «Вторчермет 
НЛМК Сибирь» 

требуются
ГАЗОРЕЗЧИКИ.    

Работа в г. Новосибир-
ске, з/п  от 20 000руб.

ИНОГОРОДНИМ ПРЕДО-
СТАВЛЯЕТСЯ ЖИЛЬЕ. 
Тел. 8-903-905-01-11, 

8(383)300-03-61

ТРЕБУЕТСЯ СИДЕЛКА ДЛЯ 
ПОЖИЛОЙ ЖЕНЩИНЫ. 

ТЕЛ. 52-516.

Навалилась усталость? 
Ни на что не хватает сил 

и энергии? Вас спасут исконно 
русские апипродукты. Вас ждут 

по тел. 8-913-902-96-73, 
8-913-381-38-44, 8-913-756-03-09.

ПРОДАМ 
жеребчика, 1,5 года.

Тел. 33-589, 8-923-138-71-06.

В КАФЕ «УНИВЕРСАЛ» 
ТРЕБУЕТСЯ ПОВАР.

ТЕЛ. 51-006.

ИЗВЕЩЕНИЕ № 70
Администрация Колыванского района Новосибир-

ской области информирует население Колыванско-
го района о предстоящем предоставлении земельного 
участка на праве аренды с предварительным согласо-
ванием места размещения башни сотовой связи и кон-
тейнера аппаратной для Закрытого акционерного об-
щества «Кемеровская Мобильная Связь». Местополо-
жение земельного участка: установлено относительно 
ориентира, расположенного в границах участка. По-
чтовый адрес ориентира: область Новосибирская, рай-
он Колыванский, с. Скала, ул. Нефтяников, 44, с када-
стровым номером: 54:10:028205:846, общей площадью 
200 кв.м, разрешенное использование: для размещения 
башни сотовой связи и контейнера аппаратной, катего-
рия земель: земли населенных пунктов. По интересую-
щим вопросам обращаться в администрацию Колыван-
ского района по адресу: Новосибирская область, Колы-
ванский район, р.п. Колывань, ул. Ленина, 79, кабинет 
№ 3 с 10.00 часов с даты опубликования и до 10.00 ча-
сов до истечения 30 (тридцати) дней после даты опу-
бликования, т. 8 (38352)51 679, 8 (38352)51 336.

Администрация Колыванского района.

ТРЕБУЕТСЯ продавец-консультант 
в отдел «Строймаркет», 
з/п по договоренности.
Тел. 8-913-949-44-40.

ПРОДАМ ЛЕНТОЧНУЮ 
ПИЛОРАМУ «КЕДР-2».
Тел. 31-409, 8-913-767-70-67 
(обращаться к Владимиру).

ТРЕБУЮТСЯ ТРАКТОРИСТ, 
СТОРОЖ, 

ВОДИТЕЛЬ НА КАМАЗ.
ТЕЛ. 51-245.

ИЗВЕЩЕНИЕ № 71
Администрация Колыванского района Новоси-

бирской области информирует население Колы-
ванского района о предстоящем предоставлении 
земельного участка на праве аренды с предвари-
тельным согласованием места размещения здания 
магазина для Мороз Елены Валентиновны. Место-
положение земельного участка: область Новоси-
бирская, район Колыванский, Новотырышкинский 
сельсовет, с. Новотырышкино, ул. Советская, 49, 
с кадастровым номером: 54:10:021701:685, общей 
площадью 296 кв.м, разрешенное использование: 
для строительства здания магазина, категория зе-
мель: земли населенных пунктов. По интересую-
щим вопросам обращаться в администрацию Ко-
лыванского района по адресу: Новосибирская об-
ласть, Колыванский район, р.п. Колывань, ул. Ле-
нина, 79, кабинет № 3 с 10.00 часов с даты опубли-
кования и до 10.00 часов до истечения 30 (тридца-
ти) дней после даты опубликования, т. 8 (38352)51 
679, 8 (38352)51 336.

Администрация Колыванского района.

ПИСЬМО-БЛАГОДАРНОСТЬ
Если в час беды с тобой оказываются настоящие про-

фессионалы, это большая удача. Болезнь настигла нашу 
маму, БАБЮК Валентину Кирилловну, неожиданно. Во-
прос жизни и смерти мог решиться за секунды, но ря-
дом с ней были люди, готовые сделать все для ее спа-
сения. Фельдшер Кандауровской врачебной амбулато-
рии Лидия Александровна МАНЫКИНА сразу сумела 
понять, что произошло, оказать необходимую помощь и 
вместе с водителем С. П. ДЕГТЯРЕВЫМ быстро и бе-
режно доставили маму в реанимацию ЦРБ. Наша мама 
жива благодаря этим людям, и мы всегда будем благо-
дарны им за это.

Муж, дети.

ПИСЬМО-БЛАГОДАРНОСТЬ
28 июля исполнится год, как безвременно ушел из 

жизни любимый, заботливый муж, отец ЕВДОКИМЕН-
КО Владимир Степанович. Все, кто знал и помнит Вла-
димира, просим помянуть его добрым словом.
И еще раз выражаем искреннюю благодарность за 

оказанную поддержку коллективу Колыванского узла 
связи, соседям, родным, друзьям и знакомым.

Семья ЕВДОКИМЕНКО.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВА-

НИЯ Р. П. КОЛЫВАНЬ!
С 19 ИЮЛЯ 2011 ГОДА АДМИНИ-

СТРАЦИЯ Р. П. КОЛЫВАНЬ 
ОТКРЫВАЕТ НОВЫЙ МАРШРУТ 
ДВИЖЕНИЯ ПАССАЖИРСКОЙ 
ГАЗЕЛИ Д. БОЛЬШОЙ ОЁШ - 

Р. П. КОЛЫВАВНЬ - 
Д. ПОДГОРНАЯ - Д. ЧАУС.
СТОИМОСТЬ БИЛЕТА -

14 РУБЛЕЙ.

ГЛАВА 
КАНДАУРОВСКОГО СЕЛЬСОВЕТА

КОЛЫВАНСКОГО РАЙОНА 
НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ
ПОСТАНОВЛЕНИЕ   №20                                                      

от 18,07.2011 г.                                     с. Кандаурово
О назначении публичных слушаний по проекту По-

становления «Об изменении (либо невозможности изме-
нения) по результатам публичных слушаний вида разре-
шенного использования земельного участка, имеющего 
местоположение: установлено относительно ориентира, 
расположенного за пределами участка. Ориентир жилой 
дом. Участок находится примерно в 5 м от ориентира по 
направлению на юг. Почтовый адрес ориентира: обл. Но-
восибирская, р-н Колыванский, с. Кандаурово, МО Канда-
уровского сельсовета, ул. Ленина, дом 2, земельный уча-
сток расположен в южной части кадастрового квартала 
54:10:032601.

В целях проведения публичных слушаний по обсуж-
дению проекта Постановления Главы Кандауровско-
го сельсовета в соответствии с Федеральным законом от 
06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организа-
ции местного самоуправления в Российской Федерации», 
Уставом Кандауровского сельсовета, Положением «О пу-
бличных слушаниях», принятым Решением восьмой сес-
сии Совета депутатов от 31.10.05 № 44,

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Назначить публичные слушания по проекту Поста-

новления Главы Кандауровского сельсовета «Об измене-
нии (либо невозможности изменения) по результатам пу-
бличных слушаний   вида   разрешенного   использования   
земельного   участка,   имеющего местоположение:   уста-
новлено относительно ориентира, расположенного за пре-

делами участка. Ориентир жилой дом. Участок находится 
примерно в 5 м от ориентира по направлению на юг. По-
чтовый адрес ориентира: обл. Новосибирская, р-н Колы-
ванский, с. Кандаурово, МО Кандауровского сельсовета, 
ул. Ленина, дом 2, земельный участок расположен в юж-
ной части кадастрового квартала 54:10:032601.

2. Провести публичные слушания    01 августа 2011 
года в 16-00 часов по адресу: Новосибирская область Ко-
лыванский район с. Кандаурово ул. Советская, 15 (зал за-
седаний администрации).

3. Организацию и проведение публичных слушаний 
возложить на специалиста 2 разряда администрации Кан-
дауровского сельсовета Самсонову Ю.С. (далее по тексту 
«организатор»). Подробную информацию о вышеуказан-
ном проекте можно получить у «организатора» в рабочие 
дни с 9-00 до 17-00, тел. 23-447.

4. Предложить жителям муниципального образования   
Кандауровского сельсовета письменно направлять свои 
мнения и рекомендации по вышеуказанному проекту «ор-
ганизатору» до 15-00 01 августа 2011 года.

5. Постановление Главы Кандауровского сельсовета от 
12. 07. 2011 года № 19 считать утратившим силу.

А. В. СИДОРОВИЧ.
Глава Кандауровского сельсовета.

АДМИНИСТРАЦИЯ 
КАНДАУРОВСКОГО СЕЛЬСОВЕТА

КОЛЫВАНСКОГО РАЙОНА 
НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ
ПРОЕКТ ПОСТАНОВЛЕНИЕ   №

От                                                         с. Кандаурово
Об изменении по результатам публичных слушаний 

вида разрешенного использования земельного участка, 
имеющего местоположение: установлено относительно 

ориентира, расположенного за пределами участка. Ориен-
тир жилой дом. Участок находится примерно в 5 м от ори-
ентира по направлению на юг. Почтовый адрес ориентира: 
обл. Новосибирская, р-н Колыванский, с. Кандаурово, МО 
Кандауровского сельсовета, ул. Ленина, дом 2, земельный 
участок расположен в южной части кадастрового кварта-
ла 54:10:032601.

В соответствии с Градостроительным кодексом Рос-
сийской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 
№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации», Федеральным 
законом от 29.12.2004 № 191-ФЗ «О введении в действие 
градостроительного кодекса РФ», Уставом Кандауровско-
го сельсовета и заявлением Тимонина В. А.,

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Вид разрешенного использования земельного участ-

ка - «под строительство двухквартирного жилого дома», 
категория земли: земли населенных пунктов, с кадастро-
вым номером 54:10:032601:523, площадью 2898 кв.м, име-
ющего местоположение: установлено относительно ори-
ентира, расположенного за пределами участка. Ориентир 
жилой дом. Участок находится примерно в 5 м от ориен-
тира по направлению на юг. Почтовый адрес ориентира: 
обл. Новосибирская, р-н Колыванский, с. Кандаурово, МО 
Кандауровского сельсовета, ул. Ленина, дом 2, земельный 
участок расположен в южной части кадастрового кварта-
ла 54:10:032601, используемого Тимониным В.А. на осно-
вании Договора аренды земельного участка № 600 от 
30.10.2008 года, изменить по результатам публичных слу-
шаний на вид разрешенного использования - «под ведение 
личного подсобного хозяйства».

А. В. СИДОРОВИЧ. 
Глава Кандауровского сельсовета.                                                                                                                                      

ПРОДАМ ДОМ В КОЛЫВАНИ, 
один этаж, мансарда. Для ведения 
хозяйства. Баня, гараж-мастерская, 

стайка. 15 соток. Газ, охрана.
ТЕЛ. 8-903-937-39-97.

- Говорят, сейчас за неуплату штрафа мо-
гут и арестовать на 15 суток. Неужели прав-
да? – спросил один из наших читателей. – У 
меня тут проблемка была с регистрацией 
оружия, протокол составили, а штраф все 
не доеду заплатить… 
На вопрос об административных штрафах и 

ответственности за их неоплату  ответила ин-
спектор по исполнению административного 
законодательства Т. А. Федотова:

- Только за последнее полугодие отде-
лом внутренних дел по Колыванскому райо-
ну было выявлено и рассмотрено 580 админи-
стративных правонарушений, среди которых 
и  нарушения общественного порядка, и об-
щественной безопасности. Чаще всего к таким 
правонарушениям относятся мелкое хулиган-
ство, нарушение сроков регистрации (перере-
гистрации) оружия или сроков постановки его 
на учет, распитие пива и напитков, изготовлен-
ных на его основе, алкогольной и спиртосодер-
жащей продукции либо потребление наркоти-
ческих средств или психотропных веществ 
в общественных местах, появление в обще-
ственных местах в состоянии опьянения. За 
эти и многие другие административные право-
нарушения предусмотрена такая мера наказа-
ния, как штраф. Его размер - 100 рублей, мак-
симальный - 2500 рублей. В отдельных слу-
чаях, кстати, предусмотрен и административ-
ный арест на срок до 15 суток, но только по 
решению мирового суда. В соответствии с ч.1 
ст.32.2 КоАП РФ административный штраф 
должен быть уплачен лицом, привлеченным к 
административной ответственности, не позд-
нее тридцати дней со дня вступления поста-
новления в законную силу. Статья 31.1 Кодек-

са об административных правонарушениях РФ 
гласит, что постановление вступает в закон-
ную силу по истечении срока, установленного 
для обжалования, то есть по истечении 10 су-
ток со дня вручения или получения копии по-
становления, либо со дня истечения срока от-
срочки или срока рассрочки, предусмотрен-
ных статьей 31.5. При неуплате администра-
тивного штрафа по истечении 30 дней с мо-
мента вступления в законную силу постанов-
ления об административном правонарушении, 
в действиях (бездействиях) лица, не уплатив-
шего административный штраф, возникают 
признаки состава административного право-
нарушения, предусмотренного первой частью 
статьи 20.25 Кодекса - «Неуплата админи-
стративного штрафа в срок, предусмотренный 
КоАП РФ». Мерой наказания, предусмотрен-
ной Кодексом об административных правона-
рушениях, за совершение данного правонару-
шения является наложение административно-
го штрафа в двукратном размере суммы неу-
плаченного штрафа либо административный 
арест на срок до 15 суток. Кроме того, в со-
ответствии с пятой частью  статьи 32.2 КоАП, 
при отсутствии документа об уплате админи-
стративного штрафа, по истечении 30 дней с 
момента вступления постановления в закон-
ную силу, должностное лицо, вынесшее поста-
новление, направляет соответствующие мате-
риалы судебному приставу-исполнителю для 
взыскания суммы административного штра-
фа. За истекший период сотрудниками ОВД по 
Колыванскому району к административной от-
ветственности за неоплату в установленный 
законом срок было привлечено 178 правонару-
шителей.

СПРАШИВАЛИ - ОТВЕЧАЕМ

АРЕСТ ПО 
«АДМИНИСТРАТИВКЕ» 

АТТЕСТАТ Б № 0123082, 
ВЫДАННЫЙ В 2003 ГОДУ 
НА ИМЯ ИЛЬЮШЕНКО 
ЮЛИИ СЕРГЕЕВНЫ, 

СЧИТАТЬ 
НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМ.


